

## 第125回 番組審議会議事録

株式会社エフエムしみず

日 時 平成29年5月19日（金）午後 1時30分

会 場 清水マリンターミナル3階会議室

出席委員 角替弘志委員長、望月紀久朗委員、伊藤公一委員、河村節子委員、  
水野仁志委員、望月一竹委員（静岡市役所広報課）、  
石川浩平委員（静岡商工会議所）、 計7名

エフエムしみず出席者 釜下賢一郎、佐野勝美

- 進 行
1. 開 会
  2. 審議議題 静岡ダービースペシャル応援中継  
「ジュビロ磐田 VS 清水エスパルス」  
エフエムしみず、浜松エフエム共同企画実況生中継
  3. 審 議
  4. 次回の予定、その他連絡事項
  5. 閉会

今回審議内容 番組企画 「静岡ダービースペシャル応援中継」

平成29年4月1日（土）午後3時～放送の静岡ダービースペシャル応援中継「ジュビロ磐田 VS 清水エスパルス」戦の実況中継。浜松エフエムとの共同企画制作。従来の実況・解説のスタイルではなく、ジュビロ・エスパルス双方のダブル実況スタイルで放送。攻撃側のアナウンサーがメイン実況するスタイルであり、リスナーにとっては試合の流れが伝わり易い放送スタイルと云える半面二人の実況アナの絡みが難しい面があります。当日は、ジュビロ側・鈴木晴也アナエスパルス側・栗田直樹アナが担当。浜松エフエムでも放送。

上記番組を収録した放送を委員の皆さんに聴いていただきご意見を伺いました。

角替委員長 審議挨拶、それでは各委員からご意見を伺います。  
渡辺委員から今回、望月一竹委員に代わり、飯田委員の代りに石川委員となりましたが宜しくお願ひ致します。

望月委員 臨場感があって面白い。ただ、エスパルス側の選手はわかっているけどジュビロ側の選手は知らないので話題についていけない。  
マラソン中継は単調だから、選手のデータとか話題を入れやすいがサッカーは攻守の入れ替えが激しいからゲーム中データ等を伝えるのはアナウンサーのスキルが求められと思われます。

(佐野) ゲームの中で選手紹介するのはスキルを求められるができると思ひます。

伊藤委員 入れ替わるところがクイックにできる良さがあつた。しかし、一方的な試合展開になってしまつたら負けている側は面白くなくなるように思へるが、ここでしか聴けないという特徴のある番組は面白い。

河村委員 静岡ダービーという、地域性があつて面白かつた。実況アナウンサーがジュビロ側とエスパルス側と声や喋り方が対象的で聴きにくい部分もあつた。解説がないのはどうかと思ひました。

望月一竹委員

サッカーは攻守の切り替えがあり難いでしょうね。皆さんと同様に実況+解説の方が良いと思ひました。一生懸命さが伝わってきました。初めての試みでチャレンジ精神が見受けられて良かったです。

水野委員 テレビと違つたラジオ実況中継の楽しさを見つけていたらどうか。画像展開がないので描写を言葉で表現するのは難しいと思ひますが例えばガチンコ対決姿勢や悔しさ、面白さを追求するとかも良いのではと思ひました。

石川委員 キックオフ前にメンバー紹介をする等解説があれば良かったと思ひます。今回聴いているのはダイジェスト版だから実際はしていたかもしれませぬね。勝つていたジュビロ側のアナウンサーに余裕があるのか鄭大世選手のオーバーヘッドキックを絶賛してつており、相手チームを褒めたたえるのが静岡ダービーらしかつた。

角替委員長 いずれにせよ、サッカー中継を今まで、ラジオから聴くことはありませんでしたが、楽しく聴くことができたと思います。初めての試みですからこれからもっと良い中継になっていくことを期待します。静岡方式の確立を目指して下さい。

#### 今後の放送予定

- ◇ Jリーグ中継・・・ 5月27日（土）午後2時～ 清水 vs 横浜  
6月4日（日）午後1時～ 清水 vs FC東京  
6月25日（日）午後6時～ 清水 vs 甲府
- ◇ 歯とお口の健康週間スペシャル「We Love Teeth」6月4日午前9時～
- ◇ 「happy wedding 心に残るあの言葉」企画5月29日（月）～6月9日（金）

#### 次回番組審議会日程

平成29年7月19日（水）午後1：30開催予定

以上